

## La oposición votará en contra de la reforma energética del presidente de México



El Partido Revolucionario Institucional (PRI) ha revelado este lunes sus intenciones de votar en contra de la reforma energética del presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, que pretende dar al Estado mayor control sobre el sector eléctrico.

"El PRI en conjunto, razonado, y después de un gran análisis, hemos decidido votar en contra de la iniciativa de reforma constitucional eléctrica que ha enviado el poder ejecutivo", ha declarado el presidente del Partido Revolucionario Institucional (PRI) Alejandro Moreno.

"En el PRI entendemos el compromiso y la confianza que los ciudadanos depositaron en nosotros. Por eso estaremos del lado correcto de la historia", ha agregado en su perfil oficial de Twitter Moreno.

Asimismo, ha reiterado que su partido no apoyará el proyecto de ley, y lo ha calificado de "ilegal" y "abusivo", tal y como ha recogido el diario 'El Universal'.

La oposición votará en contra de la reforma energética del presidente de México (europapress.es)